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№ �4

この会報は、地球環境保全に考慮し再生紙を使用しています。

　�3：00　�7．本日のプログラム

	 　　新入会員アワー

	 　　　加藤大志朗 会員

	 　　　牧野　健一 会員

	 �8．謝　辞

	 �9．点　鐘……〈会　長〉

	 20．閉会宣言

　�3：30	 2�．散　会

ビ ジ タ ー

西三河分区 IM実行委員長

　　　　　　　小池　　孝 様（西尾一色RC）

西三河分区 IM実行副委員長

　　　　　　　都築　勇一 様（西尾一色RC）

出 席

会員総数　97名　　出席免除　27名

出席義務者＋免除者の内例会出席者　88名

欠　席　６名　　出席率 93.�8％

前々回（�0／23）の修正出席率 �00％

会 長 報 告

１）�0月3�日、刈谷市国際交流協会役員・幹事会に小

川幹事が出席してまいりました。

１．例　会………〈司会：プログラム委員会〉

　�2：28　１．チャイム

　�2：30	 ２．点　鐘……〈会　長〉

	 ３．開会宣言

	 ４．国歌斉唱

	 ５．ロータリーソング斉唱……我等の生業

	 ６．講師・ゲスト並びにビジター紹介

	 ７．食　事

　�2：45	 ８．会長挨拶並びに会長報告

	 ９．旭日双光章ご受章のお祝い……

	 　堀　　正剛 会員

	 �0．西三河分区インターシティ・

	 　　ミーティング PR（西尾一色RC）…

	 　　　IM実行委員長　　小池　　孝 様、

	 　　　IM実行副委員長　都築　勇一 様

	 ��．お祝い

	 　（誕生日祝・結婚記念日祝・入会記念日祝）

	 �2．幹事報告

	 �3．出席報告

	 �4．委員会報告

	 �5．ニコニコボックス報告

	 16．次週並びに次々週のプログラムの予告

	 　（11 ／ 18）……

	 　　職場例会（職業奉仕委員会）

	 　　12：30 ～カリモク家具株式会社

	 　（11 ／25）……

	 　　クラブフォーラム（ロータリー財団委員会）

	 　　卓話　「ロータリー財団未来の夢計画について」

	 　　講師　地区補助金委員会

	 　　　　　　委員長　櫻井　　繁 様

（名古屋南RC）

	 （紹介者　毛受　　豊 会員）

第2822回例会プログラム
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創立　�954年３月８日
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例 会 日 時　毎週月曜日
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２）秋の叙勲にて堀正剛会員が旭日双光章を受賞され

ました。

堀　　正剛 会員

幹 事 報 告

１）本日、例会終了後、特別会議室にて60周年実行委

員会を開催致します。関係の方はお集まり下さい。

２） 原会員が東日本大震災プロジェクト委員会で仙

台南ロータリークラブの例会に参加されました。バ

ナーを交換してまいりましたので回覧します。

委 員 会 報 告

●職業奉仕委員会

「職場例会」

１）次週��月�8日の職場例会は、カリモク家具㈱にて

行ないます。ご案内は、既にファックスでお送りし

てありますが、直接当地にご集合ください。

●社会奉仕委員会

「学校訪問コンサート」

１）本年度の社会奉仕委員会の事業

「学校訪問コンサート」のお知らせをします。

��月�5日（金）、�0：40 ～ ��：25　日高小学校にて

（当初ご案内の時間より早まっています）。

��月�9日（火）、�0：55 ～ ��：40　平成小学校にて。

��月27日（水）、�0：55 ～ ��：40　東刈谷小学校に

て。それぞれ学校訪問コンサートを行ないます。会

員の皆様、是非ご参加下さい。お願い致します。

●ロータリー財団委員会

１）今月はロータリー財団月間です。ご寄附のほどよ

ろしくお願いします。

会 長 あ い さ つ

鎌倉街道から熊野を目指して
鈴木　　豊

　東境の村社として多くの人々に親

しまれてきた祖母神社は、鎮守の森

と呼ぶにふさわしい光景を残した所。

境内の一角には樹齢数十年の樹木に

囲まれるように「鎌倉街道伝承地」

という碑が建ち、こぼれ日に映える

小道が当時の面影を伝えています。

　鎌倉街道は、京都と東国を結ぶ道が時代と共に整備さ

れ、鎌倉時代に確立されたもの。豊明市二村山から沓掛、

境川を経て、刈谷市西境町・東境町に入り、豊田市駒場、

知立市八橋へと伸びていたと言われます。当時の記録に

「二むら山のあらしことに寒し。みかわの国になりぬれ

ば、ひとへに野をゆく。霜がれの道しばをのみをふみな

らしつつすぐるもいと淋し」とあります。東境は交通の

要所。祖母神社近くには、町家が並び、寒さに耐えてき

た旅人を温かく迎えたことでしょう。

　鎌倉時代後期から室町時代にかけて、この地にも、熊

野や富士山詣での人々が多く通るようになりました。熊

野をめざす人々を接待する中で、この地域にも信仰心が

芽生え、次第に熊野へ足を向けるようになりました。

　旅支度を整え熊野に向かう夫、涙もなく見送る妻の姿。

それは、永遠の別れをはるかに超越した別離があったは

ず。夫の留守中は隣人たちが助け合い、妻や家族、家を

守り続けたのです。万一帰って来なくても、いつか帰っ

てくることを信じ、手を差し伸べ合って生きてきたのです。

　そして戻ってきたならば、熊野のお札を掲げ、ご利益

のお裾分けをいただいたのでしょうか。祖母神社の境内

で夜を徹して踊り、その勇姿を称えたように思います。

　早朝の祖母神社を歩いてみると、秋の風が歌うように

響く。今から数百年前の宴が残像となって、体の中から

湧いてくるような錯覚にとらわれました。

銀婚式のお祝い

小川　耕示 会員
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水晶婚式のお祝い

佐野　彰彦 会員

お 祝 い

11月の会員の誕生日…伊藤禎康、加藤哲也、桂木正樹、

津田鎭輔、小原正彦、丹羽克誌会員。

配偶者の誕生日…霜出恵子（倶弘）、神谷登志子（光義）、

堀康子（正剛）、太田典子（宗一郎）、伊藤裕子（禎康）、

岩瀬昌子（正人）、市川嘉子（裕大）、深谷眞理（嘉英）、

關香（淳之）様。

結婚記念日…市川裕士、平野和一、羽田育哉、霜出倶弘、

塚本幸夫、権田鋹弘、竹内一正、三品康雄、津田鎭輔、

岩瀬正人、鈴木文三郎、小川耕示、小原正彦、佐野彰

彦会員。

11月度入会記念日…堀正剛、石原鈞、大音祖瑛、山下雅

則、吉岡秀記会員。

新入会員アワー

加藤大志朗 会員

　私は刈谷で生まれ刈谷で育ちまし

た。高校までを地元で、その後大学

から都合７年間を関東で過ごし、自

社へ戻ってまいりました。

　小学生くらいの子供時代を思い出

すときに、印象深いシーンがありま

す。自宅での夕食のシーンです。時

刻は夜の７時過ぎくらいでしょうか。会社の電気が点い

ていて、皆残業をしている様子です。

　おもむろに祖母がつぶやきます。

　「恒治、会社に電気が点いとるがね。会社に行って皆

を励ましに行ってこんと、いかんじゃないかね。商売と

いうのはね…」

　そこまで話し始めたあたりで、父は怒って寝室に行っ

てしまいます。

　ここで感じたことは、「うちは商売をやっていて、商

売人なんだな。」ということでした。この「商い」とい

う感覚は、今後事業をすすめて行くときも大切にしてま

いりたいと思っております。

　そして時は過ぎて2005年。

　父が手術をすることになり、私が社長になることにな

りました。当時37才で、自分としては40才を過ぎてから

社長になるものかと思っていましたので、非常に戸惑っ

たことを思い出します。

　仕事を取り巻く環境が大きく変わりつつある中、世の

中の仕組みだとかを知らなくてはいけないなと思い、自

然と興味をもって本を読むようになりました。

　堺屋太一さんの小説「平成30年」に、次のようなこと

が書かれています。

　ひとつは、現在の日本は、昭和の初期と似た状況にあ

るということ。

　もう一つは各時代のリーダーについて。明治後半から

昭和初期まで日本のリーダーだった人は、勇気と冒険心

のあるベンチャー気質の持ち主であったが、その後昭和

初期からは「試験エリート」がリードする社会となった

こと。

　では、この勇気と冒険心ある、ベンチャー気質を持っ

た人とは誰だったのでしょう。そう思って調べていく中

で強く惹かれた人がいました。

　それは、高橋是清と安田善次郎です。これらの人たち

の言葉は、自らの体験から出た言葉だからでしょうか、

私の心に強く訴えてきました。

　重みを感じ強く惹かれる一方で、私にとっては、これ

らの言葉は自分自身の体験から出たものではなく、借り

物の言葉でしかありません。「自らが体験したことでし

か、自分自身を助けることが出来ない」と言います。

　今後、事業においても人生においても、様々な体験を

通じて自分自身を磨いて参りたいと思います。　

新入会員アワー

牧野　健一 会員

　職業は証券会社、東海東京証券の

刈谷支店長してます牧野です。前任

は白坂で、今年の正月辞令での配属

となりました。

　白坂とは平成�4年千葉支店で支店

長課長の関係で一緒に勤務したこと

があり、その後、親交もつづいてい

た折の引継ぎとなり不思議な縁を感じているところです。

　当社は平成�2年に旧東海丸万証券と旧東京証券が合併

し東海東京証券になりました。北は札幌、南は鹿児島と

全国展開をしておりますが、営業資産も従業員も60パー

セントを中部３県に集約しておりまして、また本社も

ミッドランドにおいている中部地区密着を目指している

証券会社です。

　その中で、刈谷支店は西三河地区の中核を担う支店と

して刈谷、知立、東浦、大府を営業エリアとして活動を

しております。本日は、私の自己紹介としてお時間を頂

きますが伝統と歴史のある刈谷ロータリーの例会でお話

するようなたいした半生ではありませんが、新入会員の

第一関門と聞いておりますのでお話させていただきます。

　年齢は47歳で来年が４回目のとし男になります。
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　妻はひとつ上の48歳で大阪府貝塚市出身。

　長男は大学２年生次男は高校２年生です。

　私は昭和4�年丙午の年に宮崎県延岡市に生まれました。

大分県出身で旭化成に努める父と、広島県生まれの母の

もとに生まれ、九州男子丸出しの父と原爆を受けてから

だの弱い母のもとに生まれた一人っ子です。自分で言う

こともはばかられるのですがくしゃみをすれば学校を休

ませられたり、ほしいものは何でも買ってもらえたり本

当に甘やかされて育ちました。ですから、自分は体の弱

い人間だと思って育ちましたが、皆様今のこの体をみて

お分かりになるように大人になってから、自分が父親似

の丈夫な体なのだと気づいたくらいです。

　まあ、私は4000グラム以上で生まれております。帝王

切開ですが。母親から、お産のときに死にかけたといわ

れておりまして、そういうことを聞くと親に本当に感謝

をしております。

　中学生のときに、父親の転勤で大阪府堺市に転居しま

した。その後、奈良の大学に入学卒業、当社の全身丸万

証券大阪支店に入社、結婚を経て平成７年まで�7年間関

西地区で過ごしました。

　当社入社の経緯をお話します。卒業を控えた昭和63年

は空前の投資ブームでした。

　大阪支店に配属になり７年間を営業職で勤めるのです

が、当時はバブル崩壊、損失補てんなどの証券不祥事な

ど、業界に大嵐が吹き荒れる悲惨な環境でした。正直あ

まりまじめに働いておりませんでした。プライベートで

は楽しい時期で、入社４年目ころに大阪の街中で妻と出

会い、１年もたたずに結婚をして、また１年もたたずに

長男が生まれました。平成７年に、転勤で名古屋市の緑

区に転居しました。鳴海支店です。

　名古屋人と馬が合ったのかこの店で７年間仕事をする

のですが、この期間は、一生懸命に働きました。仕事も

面白く平社員で異動して主任、課長代理と会社内での位

置づけもあがり、また次男が生まれたり公私とも充実し

た７年間でした。

　平成�4年には千葉支店に営業課長として転勤となり家

族で転居しました。千葉では５年間勤めることになりま

すがここでも仕事も家族も関東での生活を大いに楽しみ

ました。

　支店のメンバーにも恵まれ成績もよかったですし、今

でも当時のメンバーとは交友を続けているひとばかりです。

　平成�9年、当社は八事支店を開設することになりその

初代支店長を拝命しました。同年に、名古屋昭和RCに

入りました。私は当時39歳と若かったこと、初めてのロー

タリークラブで例会のたび緊張していたことを覚えてお

ります。

　平成2�年、瀬戸支店に転勤となりました。瀬戸RCに

も入りました。瀬戸RCは刈谷RCと同じく手作り例会

であったり、創立50年以上という歴史をメンバーが誇り

に思っているクラブでした。行事も多く、ほぼ毎日夜は

飲み会でした。刈谷にきて感じたこと、お客様との会話

の中で不景気の話題が少ないことです。平成に入ってか

らの日本は、円高不況、消費減退による不況、資産デフ

レによるものなど、国内どこに行っても、投資相談の前

に「景気悪いね？」「今後どうなるの？」などが挨拶代

わりの言葉でした。刈谷でこれがないことは、実際景気

がよいよいうこともあると思いますが、やはり街中の雰

囲気なども影響しているのかと思います。整然とした駅

前とおりやサラリーマンの列、車の渋滞状況などを見る

と町の活気を感じます。個々だけの話瀬戸とは大きな違

いと感じます。いつまでおれるかわかりませんが、楽し

んでよい思い出が作ればと思います。

　最後に趣味の話です。継続している趣味はあんまりあ

りません。お酒くらいですか。ゴルフはへたくそなので

今はほとんどしておりません。瀬戸までは会社や友人

ローアリーのお誘いでもよく行きました。�00をきった

ら大喜びのレベルです。例会前の立ち話で聞いたうちで

刈谷RCの皆さんのレベルを聞いて刈谷ではやったらい

かんなと感じております。また機会があればと思います。

野球は祖父の教育により小さい頃からカープファンです。

今年は中日に勝ったことで久しぶりに楽しめました。

　海外旅行も大好きです。家族で英語圏の国に２年に

一度行っています。今年は結婚20周年としてイギリスに

行って楽しんできました。２年前はカナダに行き現地の

小さなRCで例会に出席してきました。家族４人で例会

に出席させていただき大変歓迎していただきました。メ

ンバーの一人とは今でもお付き合いさせていただいてお

ります。


